



Polresta Jogja Siapkan Rekeyasa Lalin saat Lebaran

Kawasan Kotabaru dan Malioboro Jadi Perhatian

JOGJA - Polresta Jogja akan menyiapkan antisipasi menghadapi libur Lebaran 2024. Momen mudik ini dipastikan akan terjadi kenaikan wisatawan yang datang berkunjung ke Jogjakarta. Polresta Jogja akan berkordinasi dengan Polda DIJ.

Kapolresta Jogja Kombes Pol Aditya Surya Dharma mengatakan, berkaitan dengan pengamanan Lebaran 2024

dan akan dirapatkan pada Senin pekan depan. Menurutnya, Kotabaru, Malioboro akan menjadi perhatiannya. "Karena Jogja memang tujuan wisata dari seluruh Indonesia," katanya, kemarin (27/3).

Menurutnya, akan ada rekeyasa lalu lintas. Diharapkan masyarakat dapat mematuhi agar melancarkan arus lalu linta saat libur Liburan. Namun, dia belum dapat memastikan rekeyasa itu akan dimulai kapan.

Kepala Terminal Giwangan Kota Jogja Sigit Saryanto mengatakan, pemudik yang meng-

gunakan bus diperkirakan naik sekitar 5 persen dibanding Lebaran tahun lalu. Menurutnya, angka tahun lalu ada sekitar 150an ribu penumpang yang tiba di Terminal Giwangan saat mudik. Sedangkan untuk mudik Lebaran 2024 diprediksi mencapai 160 ribu penumpang. Puncaknya pemudik tiba di DIJ diprediksi pada 6 atau 7 April.

Kenaikan 5 persen itu berdasarkan tren tiga tahun terakhir pasca pandemi yang selalu naik jumlah pemudiknya. Sedangkan puncak arus balik diperkirakan sehari sebelum

masuk kerja usai cuti bersama. Itu dipastikan menjadi puncak arus balik karena kecenderungannya selalu demikian.

Sigit menuturkan, ramp check di Terminal Giwangan rutin setiap hari. Nanti akan disesuaikan apabila ramp check perlu ditingkatkan jumlahnya. Itu karena akan menyesuaikan mendekati Lebaran sehingga banyak unit bus yang perlu dilakukan ramp check. Menurutnya, beberapa memang ada temuan tetapi tidak begitu signifikan dan busnya masih dapat beroperasi. (rul/din/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005